

Galerie & Rennbahn: Faszination Galopper



Karina Sturm; Chimeryk, Polnischer Arababer

... heißt es in der Galerie Severina in Bad Doberan ab 17. Juli bis zum 13. September. Vier Künstler haben sich auf ganz unterschiedliche Weise von dem Galopprennsport und Pferden begeistern lassen. Karina Sturm, Maike Josupait, Wiebke Haas und Frank Koebsch stellen ihre Werke parallel zum diesjährigen Ostsee-Meeting in Bad Doberan-Heiligendamm aus. Ausstellung wird am 17. Juli um 19 Uhr eröffnet. Die Künstler werden bei der Vernissage anwesend sein. Ein Teil der Ausstellung und neu mitgebrachte Bilder werden vom 14. bis zum 17. August auf der Galopprennbahn präsentiert. Parallel dazu wird die „Severina“ geöffnet sein.

Für drei Preisträger des Ostsee-Meetings werden von Cin-

dy Höppner, Inhaberin der Galerie Severina, und den Künstlern Originalarbeiten bzw. hochwertige Drucke ihrer Arbeiten als Preise zur Verfügung gestellt. Die ausgestellten Bilder zeigen ganz unterschiedliche Fassetten des Pferderennsports. Karina Sturm (Meißen) und Wiebke Haas präsentieren Porträts der Pferde als Ölbilder sowie als Fotografie. Maike Josupait (Berlin) haben es die Szenen von Jockeys und Galoppers während der Rennen angetan. Frank Koebsch (Sanitz bei Rostock) zeigt Schnappschüsse vom Rande der Rennbahnen.

Trotz der unterschiedlichen Motive, Kunstrichtungen und Handschriften eint alle vier ihre Faszination für den Pferdesport.

faszinationgalopper.wordpress.com



Frank Koebsch, Traditionelles auf der Rennbahn